

コロナ禍の中、安全に配慮した  
学校支援ボランティアに感謝

学校支援ボランティアだより  
ふれあい

さぬき市学校支援  
ボランティア  
運営委員会

配やご配慮をいただき、大変感謝しております。

今年3月から、コロナ対策のため、学校も長い期間、臨時休校となりました。学校再開後も、地域の皆様と学校が互いに相手の安全のことを考えて、学校支援活動も自粛が多くなっています。このような厳しい情況下ですが、3密を避け、臨時登校日等には、児童や生徒の安全安心のために見守り活動をしたり、直接園児たちとは触れ合わないで環境整備をしたりしました。

これからも子どもたちのため、変化に応じた支援が求められます。ボラン

紙がありますので、登録をお願いします。ご応募をお待ちしています。

## 第一回学校支援地域教育協議会中止

今回は新型コロナ感染予防のために、開催を中止一しました。

### 《各地域の会長》

・寒川地区	千田香代子氏
・大川地区	有馬義幸氏
・津田地区	平野通氏
・志度地区	本間立治氏
・長尾地区	多田照代氏

## 第一回ボランティア養成講座検討中

皆様の健康安全を考え、7月の開催は延期します。

道路を横断する際の注意などを話し合いながら、にこやかに下校できました。 残念ながら翌週から休校になつたため、残りは五月末となりました。

**さぬき南小学校**

**ミシン学習支援**

「そこ」は、返し縫いね」  
（さぬき南つ子応援隊）の  
安部・木村・白井・玉貴各



め、児童が密集しないよう  
な配慮が行われました。

入学式の後、保護者が担任から話を聞く間、金岡・栗峯・泉野・新居・矢木各氏が、3教室に分かれて、ビデオ視聴をする児童を守りました。初めての小学校に緊張気味の児童も、だんだんに笑顔が見られるようになりました。楽しい小学校生活を祈っています。



## 第一回ボランティア 養成講座検討中

# さぬき南小学校 ミシン学習支 「そ」は、返し縫

5/28. 6/4



## 第一回 学校支援

今回は新型コロナ感染予防のために、開催を中止しました。

紙がありますので、登録をお願いします。ご応募をお待ちしています。

ティア活動に关心があることは、各公民館、志度放課後児童クラブ、教育委員会生涯学習課、各学校に申込用

テイアに感謝

全に配慮した

さぬき南小学校  
新入生下校見守り  
4/10  
5/27  
5/29

活動紹介

# さぬき南小学校 新入生下校見守り

入学式の翌日(さぬき南つ  
4/10  
5/21  
5/79

氏がミシンの使い方について細やかに声をかけました。

# 志度小学校 入学式後の見守り

4/9

満開のソメイヨシノは、入園の喜びを象徴しているかのように、子どもたちや保護者の方々を迎えていました。開園2年目の春の始まりです。



## ひまわり「ども園」

### 砂場掘り・畑作り

4/16・25

小田地域いきいきネット連絡協議会の植村・石原各氏が、暑い中、固くなつた砂場の掘り起こしと、園の東側にある畑を、小型耕運機を使って耕しました。

今は、自粛中の園児も戻り、砂場で思いっきり遊び、畑では楽しく野菜作りがでています。



### 手作りマスク寄贈

4/17・24  
5/1

ミシン指導補助のボランティアとしても活動している多田氏が、志度幼稚園・よしいけこども園・志度保育所・志度放課後児童クラブの4箇所に、職員用として、手作りマスク計91枚を贈りました。

「マスクが手に入りにくい中、大変ありがたい」と、みんなに喜ばれました。

## 造田小学校

新入生下校引率 4/11  
5/27～29

「右見て、左見て・・・」

約1か月半の休校後の再登校日は、初めての給食を食べてから下校しました。新

入生下校引率ボランティア（多田・鎌田・内藤・松原・玉木法・玉木仁・山下各氏）

が声をかけ、安全に気を配りながら、子どもたちを見守りました。

### さぬき北小学校

5/25～27



### 集団下校引率補助

全校生の登校が再開された3日間、鴨庄地域安全推進委員会（多田一明会長）のメンバー延べ34名が、各地区の下校の引率補助をしました。その間、青色パトロール車でも見回り、スピーカーから声かけをしました。地域と学校が協力して子どもを守っています。



### 長尾幼稚園 いもさし

6/4



山下・岡崎各氏の協力で園内の畑を広げました。

その畑に、園児たちがさつまいものつるをさしまし、穴に入る向きを教えてもらいながらつるを置いた。



「大きく育つね」と園児

植村氏がマルチをかけた畑で、園児32名と、植村・木村・平松各氏がいもさしを行いました。

園児は平松氏の説明を聞き、穴のあいた所につるをさしました。

### 寒川幼稚園 いもさし

6/2



学校支援地域コーディネーター  
寒川地区 山本一二三代  
大川地区 石塚 綾子  
津田地区 曽根 恵子  
志度地区 山下 秀子  
長尾地区 十代

て、土をかけました。この日は朝から気温が上がって、園児たちの声や笑顔に元気をもらつて、大きなおいもがとれる」とでしよう。

秋の収穫が楽しみです。  
が声をかけました。

## 寒川幼稚園・寒川保育所

7/1

### 笹竹の準備

高さ3mの笹竹6本。



平松氏が、今年も七夕用の笹竹を準備しました。園児は、ワクワクしながら笹竹に短冊などを飾りました。願いが叶いますように!

皆様のご健康を第一に、できる範囲でのご支援とご協力を今後ともよろしくお願いします。

穏やかな日常生活が一日も早く戻つてくることを願っています。

(文責)